
Mittelstück an markierten Stellen heraustrennen, sodaß rechts und links 3cm Stücke für die neuen 
Schrauben stehen bleiben.
Cut out middle portion at markers, but leave 3cm stubs on both sides for new screws.

Im Aussenteil an gezeigter Kante eine Nut für das neue Gitter einfräsen.
Cut a gap for the new mesh at shown edge into the outer parts.

Alfa Romeo 4C Umbau/conversion



Neues Mittelstück ist aufgesetzt und verschraubt (s. Pfeil). 
New middle portion is attached and screwed together (see arrow).

Neue Gitter einsetzen/Insert new meshes



Alle neuen Gitter sind eingefügt. Die Kanten der Gitter werden mit einem geeigneten Kleber punktuell 
fixiert. Alternativ können Löcher und Kabelbinder o.ä. verwendet werden.
All new meshes are inserted. The rims of the meshes are glued onto the underlying structure. Alterna-
tively small holes and straps or something similar can be used.

Blendenrahmen aufsetzen und in den vorgesehenen Löchern verschrauben. 
Apply frame elements and use the dedicated holes to srew them on.



Alle Rahmen sind verschraubt worden.
All frames have been srewed onto.

Ansicht des eingebauten, neuen Katalysators (rechts) mit Flexstück (rechte Bildkante zeigt in Fahr-
trichtung). Der Kat lässt sich ersetzen, ohne Demontage größerer Teile.
View of the mounted, new cat (right hand side) with flexible part (right hand side of image is directing 
to front). The cat can be replaced without dismounting bigger parts.


